
3 Pièces

81 m²

Réf. 84534745

895 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bel  appartement de 81 m²,  niché au bas du mont Boron,  à deux pas

du boulevard Franck Pilatte, l'un des emplacements les plus convoités

de  la  ville,  avec  des  commerces  à  150  mètres  et  Coco  Beach  à

quelques  minutes  à  pied.  L'appartement  se  compose  d'un  séjour

lumineux ouvrant sur une terrasse spacieuse orientée sud-ouest, offrant

une  vue  imprenable  sur  la  mer  Méditerranée,  une  cuisine  équipée,  2

chambres, une salle de douches avec wc et des toilettes séparées. La

résidence dispose d'une jolie piscine. Une cave est incluse.Garage box

disponible en supplément pour 53 000 €. Ulrika TOPEL ...

This beautiful  apartment of 81 m² is located in Mont Boron, a stone's throw from

Boulevard  Franck  Pilatte,  in  one  of  Nice's  most  sought-after  areas,  150  meters

from shops  and walking  distance  to  Coco Beach.The apartment  contains  a  bright

living room, a fitted kitchen, 2 bedrooms, a shower room with toilet, separate toilet

and  a  spacious  terrace  oriented  southwest  with  a  fantastic  view  of  the

Mediterranean Sea.Sold with a storage room, and there is a large swimming pool in

the  residence.Possibility  to  buy  a  closed  garage  for  53,000  €.  Ulrika  TOPEL
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RIVIERA KEYS
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